ECONOMIST & JURIST



Redacción



JLCasajuana inaugura un departamento especializado en el sector de los hidrocarburos

El despacho JLCasajuana Abogados sigue con su <u>plan de expansión</u> aumentando el equipo con la inauguración de un departamento especializado en el sector de los hidrocarburos. Esto se debe al objetivo de la firma legal de experimentar un **crecimiento basado en la especialización** dentro de una gama multidisciplinar de soluciones legales integrales.

El proyecto lo liderará el abogado especializado en Impuestos Especiales sobre los hidrocarburos, **Carlos Babot León**, que posee más de 25 años de experiencia en lo que se refiere a esta labor. El objetivo del despacho, por lo tanto, es consolidarse como máximo exponente en el **asesoramiento legal sobre los impuestos especiales en los hidrocarburos** y en su respectivo sector.

Experiencia profesional

Uno de los pocos abogados del panorama nacional con exclusiva dedicación a este tipo de asesoramiento es Babot. Durante su carrera profesional ha asistido a multitud de estaciones de servicio, gasocentros, empresas comercializadoras de carburantes, operadore ...